学校教育目標 心身ともに健康で、豊かな人間性を持つ生徒の育成

うたうち

令和5年7月20日 No.6

太田市立綿打中学校

グライン 「令和 5 年度」学校スローガン〕 生徒が主役!誰一人取り残さず 感動と笑顔が輝く 活力あふれる綿打中学校

「今」を大切に、夏季休業中は自立した生活を

いよいよ明日から、42日間の夏休みに入ります。終業式の学校長の話では、「なぜ、夏休みがあるのか?」という点を生徒に考えてもらい、以下(一部抜粋)のような話をしました。

一昔前は、夏は暑くて授業にならないから休みになるという考え方がありましたが、教室や体育館にエアコンが導入されても夏休みがあります。「なぜ、夏休みがあるのか?」その理由の1つに、長期間の休みが生徒達の成長にプラスとなっている点があるからだという考えがあります。特に夏休みは自分で時間の使い方を考え行動する力が必要となります。これは、皆さんが将来社会に出たときに、自立して生きていく上で非常に大きな力になります。

そういった考えの中、中学生が最も優先して夏休み中に取り組まなければならないことは、やはり「勉強」だと思います。中学生にとって、勉強をしないことには希望の進路を実現することができません。宿題などやらなければならない課題もありますが、その他にも1学期にできなかったところ、苦手なところを勉強し直すことで、2学期に備えることができます。また、読書や自由研究など、自分で課題を探して取り組むことも大切です。まずは、毎日、勉強をどれくらいやらなければならないのかをしっかりと決め、その時間を優先し、自分の生活を組み立ててください。

特に3年生は、残り8ヶ月で義務教育が終わります。部活等に励んできた人は、受験勉強が少し遅れているかもしれません。部活を引退して一休みという考えをもってしまうと、さらに遅れを取り戻すことが難しくなります。逆に、これまで部活に費やしてきた時間、また、部活で鍛えてきた集中力や忍耐力等を使ってひたすら受験勉強に励むことで、2学期の後半頃から飛躍的に力を伸ばしてきた生徒を今までたくさん見てきました。これまでの部活での努力を無駄にしないためにも、部活を引退した人は気持ちを切り替えて受験勉強に取りかかってほしいと思います。また、部活に全力を出せなかったと感じている人や、これと言って頑張って来たことがないと感じている人も、大切なのはこれからです。義務教育最後の半年間、全力で勉強に取り組んできたと言えることが大切です。これまで勉強を頑張ってきた人も、今まで以上のペースで勉強に取り組まないと、追いつかれてしまうかもしれません。有名な予備校の先生の言葉で「いつやるのか?今でしょ?」というフレーズがあります。まさに、3年生はその「今」を大切にしながら夏休みを過ごしてください。

この話は1、2年生にとっても遠い未来の話ではありません。高校入試の試験範囲は、中学3年間の学習内容です。今から少しずつ積み重ねていくことが大切です。1、2年生の皆さんも、「今、何を優先すべきか」ということを考え、充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。

9月1日、一回りたくましく成長した皆さんに会えることを楽しみにしています。

交通安全について

終業式では、上記の話の他、交通安全についても生徒に話をしました。残念ながら、綿中生の自転車の乗り方を見ていると、一時停止を怠ったり、道路の右側を逆走したり、スピードを出しすぎたりしている人を見かけることがあります。自分や他人の命を守るという自覚と責任感をもって、交通安全に努めるよう、ご家庭でも声がけをお願いいたします。

民生委員さんが学校のワックスがけを手伝ってくださいました

7月12日(水)に、民生委員さんが来校し、環境委員 会の生徒と一緒になり廊下のワックスがけを手伝ってくだ さいました。綿打中学校は様々な地域の方に支えられてい ますが、生徒にとって、地域の方と一緒に作業をすること は、貴重な体験となります。地域に誇りをもてる生徒を育 成するためにも、今後も様々な形で地域の方のご協力を得 られればと考えております。



市総合体育大会について

7月1日から始まった太田市総合体育大会は、全ての競技が終了しました。

特に3年生にとって中学校生活最後の大会となった生徒もいましたが、真剣な眼差しで最後 まで全力で試合に臨んでいる姿が感動的でした。また、春季大会から約2ヶ月を経ての総体で したが、どの部活についても春季大会以上の素晴らしいプレーと気迫が見られていました。

さらに、大会中の挨拶や素早い行動、応援など、競技以外でもしっかりと行動できる綿中生 の姿が見られるなど、部活を通して様々な力を身につけることができたようです。

保護者の皆様にも熱い応援をいただき、生徒にとってたいへん励みになっていました。暑い 中での応援や引率等、ご協力ありがとうございました。

市中体連春季大会の結果(敬称略)

- ・陸上…共有男子走り幅跳び 〇〇〇〇 優勝 6m27cm 県大会出場
- ・ソフトテニス個人…○○○○・○○○ペア(優勝 県大会出場)、○○○・○○○ペア(第3位 県 大会出場)、〇〇〇〇・〇〇〇〇ペア(第5位 県大会出場)
- ・ソフトテニス男子団体…準優勝(県大会出場)
- ・野球…第3位入賞
- ・ソフトテニス女子団体…決勝トーナメント進出 決勝トーナメント初戦惜敗
- ・バスケットボール男子…初戦惜敗
- ・バスケットボール女子…初戦惜敗
- ・バレーボール女子…リーグ戦惜敗 ・バドミントン女子団体…初戦惜敗
- サッカー…2回戦情敗

今後の予定

・第15回東部地区吹奏楽コンクール…7月30日(日)[メガネのイタガキ文化ホール伊勢崎]、 県総体陸上…7月28日 or 29日〔正田醤油スタジアム〕、県総体ソフトテニス団体…7月28日 [前橋総合運動公園]、県総体ソフトテニス男子個人…7月26日~[前橋総合運動公園]、県総 体ソフトテニス女子個人…7月26日~〔ALSOK ぐんま総合スポーツセンター〕

夏季休業中の連絡先について

夏季休業中、緊急の場合は下記の電話に連絡をお願いします。緊急対応用の携帯電話への連 絡となりますので、大きな事故やけが等、緊急の場合のみの対応でお願いいたします。

なお、夏季休業中も学校閉校日を除く平日は日直の職員が勤務をしております。緊急の場合以外 は、平日の8時30分から16時50分までの間にご連絡をお願いします。また、事故やけが以外 でも、お子さんのことで心配なことがあればいつでも遠慮なく職員にご相談ください。

- ○休日等の学校TEL(教頭対応)〔下記「学校閉校日」以外の学校休業日〕
 - 080-9171-1679 (すぐに電話に出られない場合もあります。その場合、着信履歴から返信させていただきます。)
- ※学校閉校日〔8月10日(木)、14日(月)、15日(火)、16日(水)〕の緊急連絡先
 - 太田市教育委員会学校教育課 0276-20-7084